

Am 9. Juni ist
**Kommunal-
wahl**

**André
Kaun**

2 Millionen Euro mehr
für die präventive Ju-
gend- und Jugendso-
zialarbeit!

Die Linke

Liebe Wählerinnen und Wähler,

nach fünf Jahren ist es wieder so weit, am 09. Juni haben Sie die Möglichkeit Ihr Stadtparlament neu zu wählen. Gern stelle ich mich wieder zur Wahl und bitte Sie um Ihre Stimmen.

Folgende Punkte aus unserem Wahlprogramm liegen mir besonders am Herzen (eine Auswahl):

- Cottbus braucht mehr „Zebrastreifen“, Fußgänger in der Innenstadt sollen mehr Vorrang haben
- zwei Millionen Euro mehr für die präventive Jugend- und Jugendsozialarbeit
- bezahlbare Mieten - statt fatter Rendite
- Chancen des Strukturwandels nutzen, alle Cottbuserinnen und Cottbuser sollten positive Botschafter für unsere tolle Stadt sein

Die Linke und auch ich selbst werden sich weiterhin aktiv und Entschlossen für die sozialen Belange der Menschen in Cottbus einsetzen.

Gehen Sie bitte zur Wahl und geben Sie Fremdenfeindlichkeit, Hass und Falschinformationen keine Chance.

Für Fragen und Anregungen schreiben Sie mir eine Mail:
kaun@dielinke-lausitz.de

Alter:	44
Beruf:	Kaufmann
Tätigkeit:	Geschäftsführer